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Abstract (en)
The contact has conducting strips (11, 12) adopting an operational position in which a pin (B) is inserted in the contact, and the strips have a small
gap, and a reception position in which the strips are spaced from one another to facilitate insertion/withdrawal of the pin and the strips have a large
gap. An electrical conductor is connected to a live electrical wire (F) during functioning of the contact and arranged in a manner to be remote from/
contact with the strips in the reception and operational positions, respectively. The conductor has a spring blade (2) arranged between the strips.

Abstract (fr)
L'invention concerne un contact électrique destiné à relier à un fil électrique (F) sous tension une broche (B) susceptible d'être insérée dans ce
contact, ce contact comprenant deux lames conductrices (11, 12) propres à adopter chacune une position opérationnelle dans laquelle ces lames
enserrent une broche (B) insérée entre elles, et une position d'accueil dans laquelle ces lames (11, 12) sont écartées l'une de l'autre pour faciliter
l'insertion ou le retrait de la broche (B). Le contact de l'invention comprend un conducteur électrique (2) relié en fonctionnement au fil électrique (F)
sous tension, ce conducteur (2) étant disposé de manière à être distant de chacune des lames (11, 12) en position d'accueil, et à être en contact
avec l'une au moins des lames (11, 12) en position opérationnelle.
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